

Cuarto centenario de la fundación de Lima

Se han cambiado las siguientes comunicaciones entre el Presidente del Instituto de Ingenieros, señor Walter Müller, y el señor Alberto Alexander, que se refiere a la visita que nuestros ingenieros hicieron últimamente a Lima, con motivo de la celebración del 4.º Centenario de la fundación de esa ciudad:

Santiago, 25 de marzo de 1935.

Señor Ingeniero don Alberto Alexander,
Sociedad de Ingenieros del Perú.
Lima.

Mi estimado amigo:

Por carta que hemos dirigido al Presidente de la Sociedad de Ingenieros del Perú, habrá podido imponerse del éxito que ha significado la visita que nuestros ingenieros hicieron últimamente a ustedes, con motivo de la celebración del 4.º Centenario de la fundación de Lima.

La hermosa iniciativa que usted, como Presidente de la Sociedad de Ingenieros del Perú, nos propuso a fines del año pasado, es ya una bella realidad, por lo que los ingenieros chilenos le estarán siempre agradecidos.

Las innumerables atenciones prodigadas por usted y demás colegas del Perú, a nuestra delegación, como asimismo las notables obras de progreso que han podido apreciar nuestros ingenieros, nos fueron detalladamente descritas por el

ingeniero señor Gabriel Quiróz, en la última sesión de directorio.

Deseamos vivamente que muy pronto podamos tener el gusto de tenerlo nuevamente entre nosotros, formando parte de una delegación de ingenieros peruanos, y me es muy grato subscribirme de usted, afectísimo amigo y S. S.—W. MÜLLER, Presidente.

Lima, 4 de abril de 1935.

Señor Ingeniero don Walter Müller,
Presidente del Instituto de Ingenieros de Chile.
Santiago.

Estimado colega y amigo:

Acuso recibo de su amable carta de fecha 25 del mes pasado, por la que se sirve usted trasmitirme la expresión de su complacencia y la del directorio de la institución de su digna presidencia, por el éxito alcanzado en la visita que, un grupo de ingenieros chilenos, realizara a Lima con motivo de la celebración del 4.º Centenario de la fundación de la ciudad, a mérito de una iniciativa que me fué grato proponer a nuestra Sociedad de Ingenieros, y cuya efectuación gestioné en mi último viaje a Chile, entusiastamente secundado por usted y por el Instituto de Ingenieros de Chile,

La trascendencia de estas excursiones periódicas y alternadas, no escapa a mis consocios como también a los de usted, y me complace íntimamente haber intervenido realmente en una campaña de acercamiento internacional a base de conocimientos obtenidos en los mismos medios, sirviendo así los verdaderos intereses de nuestras patrias. Yo no dudo que la Sociedad de Ingenieros logrará corresponder a la visita del grupo de distinguidos profesionales chilenos, cuya actuación entre nosotros ha sido correctísima y ha creado un ambiente más hondo y más

comprendido de cordialidad entre Chile y el Perú.

Quiera usted aceptar y transmitir a los miembros del Instituto de Ingenieros de Chile mi agradecimiento por la forma muy amable con que califican mi actuación, y decirles que haré lo posible para tener el agrado de estar en su compañía este año.

Reitero a usted, con este motivo, las expresiones de mi consideración distinguida y me suscribo afectísimo amigo y colega.—Ingeniero A. ALEXANDER.